



PARTIDO PROTAGONISTA DEL PUEBLO

(P.P.P.)

6850 Coral Way, Suite 308
Miami, FL 33155

P.O. Box 441033
Miami, Florida 33144-1033

Teléfono: (305) 633-8330 • Fax: (305) 663-8332

SILOGISMOS PARA UNA TRAICION MAS

Por el Dr. Oráando Bosch

LOS CUBANOS SI SOMOS DIFERENTES

El gravoso argumento que dió la secretaria de Justicia srta. Janet Reno y la administración Clinton para justificar las temerarias y nefastas disposiciones en referencia a la nueva e infame política inmigratoria en cohabitacion con Castro y sus sicofantes fué la siguiente: Que se habian recibido informes de la comandancia de Guantánamo que se avecinaban disturbios y violencias en el área. Anadiendo con agnóstico e incrédulo complemento que no tenían otra opción.

Ante esta inverosímil maniobra, no hubo que hacer ningun esfuerzo para comprender el malabarismo de la hipocresía y la mentira rindiendo homenaje a una supuesta razón ~~xxxixxxx~~, a la vez que haciendo buenas las palabras de Hércules (el furioso) cuando dijo: Hartas veces un horror equivale a un crimen.

Según la secretaria Reno, sus preocupaciones obligan a colegir que en Guantánamo en vez de infelices ~~bar~~geros cubanos (con sus excepciones), estaban confinados allí leones con colmillos letales. Alegó que los disturbios serían de condiciones impredecibles. ¿Como es posible que el ejército y la nación más poderosos del mundo que han enfrentado históricamente con valentía y coraje en todas las guerras a millones de enemigos bien armados, ^{PARA QUÉ} ahora una ministro enarbole las argucias y falacias de desórdenes incontrolables de unos miles de cubanos desarmados. ?

Para un presidente, para el gobierno más poderoso del mundo, ninguna de sus resoluciones puedenn comprometer la honra, el honor y la historia de una nación que nació con el ^{LINATE DE} ~~derecho~~ a la libertad y ^{en la que} el derecho de asilo de todo el que huye de una tiranía ha sido una constante ininterrumpida.

En la resolución del gobierno de Clinton de castigar a la víctimas en complicidad con el victimario ha esculpido en el libro ^{DE ESTA GRAN NACION Y} de sus glorias, una pagina negra con el pecado gangrenoso yaciendo en ella por voluntad de unos cuantos burócratas pasajeros. Todo ha sido como el que se burla de las llagas por que nunca recibió una herida.

RAZONES PODEROSAS Y MAYUSCULAS PARA CONSIDERACIONES DISTINTAS A LOS CUBANOS.

Aun~~que~~ estas razones ya son trilladas, es bueno insistir, por que el olvido es casi siempre común en los fuertes y poderosos, ~~junto a otros que alegan,~~ ^{así como pretender que} olvide-mos el pasado, ~~ap~~ellos no éramos nosotros.

En el orden humano todos los pueblos podemos ser iguales, orgullosos en el origen y nacionalidad. Pero en el caso del pueblo cubano y frente a su tragedia de 36 años; los E.U.A. no pueden jurídica ni políticamente tratar a los cubanos como a otros infortunados extranjeros. POR QUÉ: Por que el gobierno de Washington tiene colgando de sus conciencias un compromiso histórico, político y moral que saldar con el pueblo de Cuba como con ningún otro pueblo del planeta.

Y CUAL ES ESE COMPROMISO.

Los cubanos equivocadamente, engañados o por error fatídico llevamos a Castro y su maldita revolución al poder. Pero en la vida LO DIFICIL NO ES LLEGAR, SINO MANTENERSE. El gobierno de los Estados Unidos con sus deslealtades, su política de batiburrillo y sus traiciones, ha contribuido sustancialmente a ~~MANTENERSE~~ ~~basarse en~~ ~~apoyarse~~ apuntalar y mantener a Castro en el poder con sus procedimientos y errática política por más de 35 años.

Enunciemos los hechos más relevantes, El Escambray, que si bien fue el mas heroico esfuerzo de los nacionales, los E.U. estaba obligado a socorrerlos por razones de seguridad, de geopolítica, historia y hermandad de siempre entre ambas naciones. Después la traición de Girón ofreciéndole a Castro una victoria vergonzosa, Más tarde la Crisis de los Cohetes donde canallescammente se tramitó el destino de Cuba y el derecho de sus hijos a luchar por su libertad. Siguió el pacto de chivatería de Alexander Hay y el esbirro Carlos Rafael Rodriguez. Antes y después, la persecución y encarcelamiento de los combatientes cubanos en E.U. y América.

Quizás si se hubiera sido un poco más condescendiente y leal, se hubiera evitado ~~el~~ ^{el} largo y cruel capítulo ^{así como la} sangrienta tragedia que ha vivido Cuba, América y el viejo continente con las guerras insensatas y criminales extra territoriales de exportación castrista.

Es por todo ello y mucho más que insistimos en que los cubanos somos diferentes histórica, política y moralmente ante el gobierno de los E.U. Y por tanto, están en la obligación intransferible de restañar todas estas heridas y daño que nos han hecho. Si bien en el orden humano han sido generosos lo cual es memoria de nuestros corazones, y que por supuesto, el cubano ha sabido reciprocarse con creces. Pero en el orden político Washington ha sido un grotesco y ~~desastroso~~ ^{desastroso} ~~desastre~~ ^{desastre} para la dura y cruel realidad cubana, que ^{impone} ~~obliga~~ más que rechazar a los cubanos, a la obligatoriedad de restaurar ^{los} ~~las~~ ^{heridas} ~~y~~ ^{daños} que nos han causado. ^{los} ~~los~~ ^{heridos} ~~y~~ ^{daños} ^{terribles}

Frente a todo lo que hemos narrado y está ocurriendo ahora, siempre supimos revelarnos en conducta y acciones a un precio muy caro. Siempre también hemos estado pontificando que ninguna resolución de los hijos de un pueblo es segura si se funda en presupuestos que dependen del arbitrio ajeno.

Por no haberlo hecho y en consecuencia, ahora sólo nos queda la protesta pacífica y la espera de los lenguetasos de fuego de lo que cocinen los oráculos en la Casa Blanca y que todos presentimos como letales y envilecidos para el destino de nuestra sufrida patria.

Dr. Orlando Bosch. Es Pte del Partido
Protagonista del Pueblo.